
Отчет о деятельности Управляющего совета 

за 2024-2025 учебный год 

 

 Управлять образовательной деятельностью – значит работать на качество 

образования, на его результативность. В образовательной организации определена четкая 

структура управления и разграничены функции и полномочия органов управления. 

 Управляющий совет –коллегиальный орган, имеющий управленческие полномочия 

по решению и согласованию значимых вопросов функционирования и развития 

образовательной организации. 

 В 2024-2025 учебном году в состав Управляющего совета входили 32 человека. В 

состав Управляющего совета входили педагоги, родители. 

 В Управляющем совете действовало 7 комиссий: 

 по урегулированию споров между участниками образовательных отношений;  

 по работе с родителями и местным сообществом 

 по распределению стимулирующей части фонда оплаты труда работников 

образовательного учреждения 

 по финансово – экономической деятельности 

 по учебной деятельности  

 по стратегическому планированию 

 по организационно – правой деятельности 

 Управляющий совет действовал на основании Положения об Управляющем Совете 

и в соответствии с планом работы. 

 Полномочия Управляющего совета: 

 установление режима занятий, 

 контроль за соблюдением прав обучающихся, 

 согласование введения новых методик образовательного процесса и новых 

технологий, 

 согласование мер по созданию в школе здоровых и безопасных условий обучения и 

воспитания, 

 определение результативности и эффективности образовательной деятельности. 

 В 2024-2025 учебном году, Управляющий Совет функционировал очно. Проведено 

5 заседаний, на которых был утвержден отчет по самообследованию за 2024 год, 

утверждены локальные акты. 

 По результатам самоанализа реализации проекта «Школы Минпросвещения» были 

обсуждены проблемы и поставлены задачи на 2024-2025 год, утверждены изменения, 

внесенные в Программу развития школы на 2023-2027 учебные годы. 

 На заседаниях Управляющего совета были приняты решения о продолжении 

плановой работы по созданию условий для детей с ограниченными возможностями 

здоровья. 

 На Управляющем совете решались вопросы о подготовке и организации летнего 

отдыха обучающихся. Традиционно осуществлялся контроль членами Управляющего 

совета по организации и качеству школьного питания, вовлеченности обучающихся, 

состоящих на профилактическом учете, в объединения дополнительного образования. 

 Члены Управляющего совета выступали в качестве общественных наблюдателей 

при проведении школьного этапа олимпиады, проведении ОГЭ/ЕГЭ, приемке школы к 

новому учебному году. 

 В целом, работа Управляющего совета в 2024-2025 учебном году осуществлялась в 

соответствии с планом и эффективно. 

 

Председатель УС: Шмидт И.Д. 

 

Заслушано на заседании УС 22.05.2025 года. 


